



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura recibe a la alcaldesa de Ceutí (Murcia)

08.septiembre.2022.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, ha recibido esta mañana a la alcaldesa de Ceutí, Sonia Almela, acompañada de otros miembros de la corporación local, para hablar del mantenimiento y limpieza de los márgenes del río Segura a su paso por la citada población además de otras cuestiones relacionadas con el Dominio Público Hidráulico (DPH).

En este sentido, Urrea ha explicado que la limpieza de cauces en tramos no urbanos ni periurbanos es competencia de la CHS, como es conocido por los ayuntamientos, y es donde se viene actuando; los tramos urbanos y periurbanos son atendidos por los municipios, habiéndose firmado un protocolo de actuación con la Federación de Municipios de la Región de Murcia (FMRM) para agilizar las autorizaciones preceptivas a otorgar por el organismo de cuenca de los trabajos de los consistorios en los cauces urbanos y periurbanos de ríos y ramblas.

Asimismo se ha informado que las actuaciones de conservación y mantenimiento de los cauces en el entorno y en las obras de drenaje transversal de las vías de comunicación (carreteras, autovías, ferrocarriles, etc) les corresponden a los titulares de la vía, que deben garantizar la circulación de caudales.

La alcaldesa ha planteado la necesidad de recuperar un tramo de mota del río Segura, que se ha visto afectada por terrenos colindantes, además ha planteado la necesidad de minorar las afecciones que la rambla de Huete producen en el municipio en episodios de lluvias intensas, mediante diques de laminación u otras soluciones alternativas y por último ha planteado el establecimiento de una playa fluvial en el paraje de los Torraos.

El presidente de la CHS le ha trasladado el compromiso de analizar, y en su caso acometer, todas las cuestiones planteadas, además de ofrecer la posibilidad de suscribir un convenio para acometer de manera conjunta actuaciones derivadas de competencias concurrentes.

Por último se ha informado de las actuaciones que los técnicos de la CHS han priorizado en su ejecución, para garantizar la circulación de las crecidas ordinarias compatible con el mantenimiento de una vegetación autóctona que es consustancial, de manera natural, con el DPH.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.